

■ MONTPELLIER

VOLLEY-BALL Coupe CEV (1/8^e aller) - Il défie le Shaktior Soligorsk ce mardi

Le Mvuc a mis le cap à l'Est

L'équipe d'Olivier Lecat va tenter de préserver ses chances en Biélorussie.

A peine la rencontre du week-end terminée qu'il a fallu à l'ensemble du staff et des joueurs montpelliérains basculer vers la CEV.

Et pour cause, leur vol était prévu dès le lendemain (soit dimanche) à 5 h du matin... Pas l'idéal au niveau de la récupération mais l'ensemble du groupe est arrivé le soir même en Biélorussie (après une correspondance à Francfort) et a donc pu profiter de quarante-huit heures sur place pour s'acclimater et se préparer à ce 8^e de finale aller. Interrogé au sujet du déplacement, Romain Guy, l'entraîneur adjoint du Mvuc, évoque « un déplacement long, un peu galère », mais ajoute :

« On a privilégié le fait d'arriver dès le dimanche pour avoir deux jours sur place et être dans les meilleures conditions possibles. »

Les Héraultais ont l'avantage d'être actuellement dans une période favorable, où la dynamique est très positive puisqu'ils sont au cœur d'une série de quatre matches gagnés consécutivement. De plus en plus, comme l'avait souligné le président du Mvuc, Jean-Charles Caylar, « ces longs voyages, cet enchaînement de jours passés ensemble sont favorables à la cohésion du groupe ».



■ Les Héraultais sont actuellement dans une période favorable.

Photo JEAN-MICHEL MART

Une donnée qui s'était d'ailleurs vérifiée lors du précédent tour européen, où les Mvucistes avaient sorti leur meilleure prestation de l'année pour aller chercher la qualification sur le parquet de Francfort.

L'avantage d'un match retour joué à domicile

Cette fois-ci, l'agencement des rencontres est différent puisque cette double confrontation verra le premier acte se disputer au Shaktior Soligorsk ce mardi (à 16 h, heure française). Le Mvuc accueillera donc le match retour, ce

qui est souvent synonyme d'avantage dans ce type de configuration. Mais Romain Guy rappelle le scénario du tour précédent et avoue ne pas réfléchir de cette façon : « Honnêtement, on ne s'est pas posé cette question. On a préparé la rencontre pour la gagner sans penser à l'avantage ou non d'un second match à la maison. » À défaut d'envisager les différents scénarios possibles, le staff s'est plutôt penché sur le jeu des Biélorusses, « une équipe physique, avec des grands gabarits ! » Et, comme l'explique le même

Romain Guy, « l'un des enjeux pour nous sera de bien tenir en réception pour pouvoir créer du jeu, mettre de la vitesse et gêner cette formation ».

On l'aura bien compris, l'objectif sera de faire un résultat dès l'aller, tout en restant assez méfiant vis-à-vis de cette équipe assez peu connue des radars.

YANN FAURE

redac.montpellier@midilibre.com

► Ce mardi à 16 h (heure française), Shaktior Soligorsk - Montpellier Vuc.